

Wochenbericht Nr. 33 2009/10

Alles ist möglich - ausser mit Skiern durch eine Drehtür zu fahren.

Datum / Zeit: Dienstag 9. März 2010; 18.35 Uhr

Ort: Hotel Metropol, Saas-Fee

Anlass:Bau der neuen Monte Rosa Hütte; Vortrag Meinrad Eberle

Vorsitz: Peter Anthamatten

Rot. Gäste: Meinrad Eberle, RC Zürich;

Jürg Boss, RC Solothurn;

Hans Christian Burck, RC Kiel - Düsternbrook;

Walter Haller, RC Küssnacht-Zürich;

Wolfgang Auck - Schwelk, RC Bensheim - Heppenheim;

Daniel Schaer, RC Arlesheim - Baselland;

Präsenz: 60%

auswärtige Präsenzen:Irma Dütsch; RC Chur HerrschaftGetränke:Ferdinand Bumann; Herzlichen Dank

Nächste Zusammenkunft:

Dienstag 16. März; ganztags	Freundschafts-Skitag RC Saastal und Zermatt,
	in Zermatt; Partneranlass

Präsident Peter Anthamatten begrüsst die anwesenden Rotarier, die zahlreichen rotarischen Gäste sowie Eva Zurbriggen mit Freund und die Ehefrau von Meinrad Eberle

Der Präsident hatte Kontakt mit Rolf Bumann, die Operation ist gut verlaufen, die Genesung ist auf gutem Weg und wir wünschen Rolf auf diesem Weg alles Gute und rasche Besserung.

Antoinette de Graaf musste unerwartet und kurzfristig nach Holland reisen, da ihre Mutter ernsthaft erkrankte und ins Spital eingeliefert werden musste. Sie wird eventuell die nächste Zeit fehlen. Alles Gute Antoinette und auch der Mutter viel Kraft.

Am 16./17. April 2010 findet in Morges (VD) die PETS / Distriktversammlung statt. Insbesondere am Samstag 17. April 2010 sind möglichst alle Rotarier zur Teilnahme eingeladen. Bitte direkt mit Liselotte Andenmatten Kontakt aufnehmen.

Für den Skitag in Zermatt, nächste Woche, wird eine gemeinsame Reise nach Zermatt organisiert. Abfahrt voraussichtlich um 06.30 Uhr in Saas-Fee mit Halt an allen Stationen. Details folgen via Email. Es besteht ebenfalls die Möglichkeit, ohne Skier nach Zermatt mitzukommen. Bitte direkt mit Heidy Supersaxo Kontakt aufnehmen.

Meinrad Eberle, Prof. ETH, Initiant des Neubaus der Monte Rosa Hütte, lanciert aufgrund des 150 jährigen Jubiläums der ETZ Zürich, vermittelt uns in eindrücklichen Worten und einem aufschlussreichen Film "Der Bergkristall" die Besonderheiten des Projektes Neubau der Monte Rosa Hütte, (Sommer 2009).

Stichwortartig können - ohne Anspruch auf Richtigkeit, Wertung und Vollständigkeit - folgende Fakten oder Aussagen festgehalten werden:

- Die Hütte soll möglichst autark betrieben werden, Nachhaltigkeit wird hoch eingestuft.
- Finanzierung erfolgte zu 75 % über Sponsoren und zu 25 % durch SAC.
- "OHKH" (Ohne Heli keine Hütte 3'000 Rotationen).
- Rohbau besteht aus Walliser Fichtenholz.

- 6 Kilometer Kabel mussten verlegt werden.
- Energiemanagement wird via Computer von Zürich aus betrieben -> "Intelligenz anstatt Rohstoffverbrauch":
- Herausforderung ETH Kultur gegen SAC Kultur oder Online-Reservationen mit Kreditkarten gegen rote Socken, Knickerbocker und SAC Romantik?
- "Der Bergkristall leuchtet".

Der Präsident verdankt die interessante Präsentation des gelungen Werkes mit dem obligaten Rotary Geschenk, verbunden mit einem herzlichen und warmen Applaus für den grossen Saas-Fee Freund Meinrad Eberle und wünscht allen eine gute Woche.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht Berichterstatter Rot. Roger Kalbermatten